

やまもも



PTA 運営委員会だより

令和2年7月吉日

発行：事務局

【第2回運営委員会開催】令和2年6月29日

PTA 運営委員会の開催ごとに『やまもも』を発行して、PTA 会員の皆様に、運営委員会の内容を報告させていただいております。

岡本会長より

平素より保護者の皆様には PTA 活動にご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。

新型コロナウイルスの感染拡大により、小学校が休校し、様々な行事も延期や中止になり、夏休みが短縮されます。これまで誰も経験したことがない状況の中で、子ども達は元気に登校し、日々前向きに努力しています。しかし、時には変化に対する不安や心配事を抱えることもあるかもしれません。私たち保護者は、これまで以上に子ども達との対話の時間や日頃の挨拶を大切にし、しっかりと寄り添っていきたいと思います。

今後の PTA 活動についても、保護者と先生方の連携とご縁を大切にし、工夫しながら変化に対応していきます。そして、PTA が一丸となって感染予防に努め、子ども達の笑顔を守ります。

皆様にはご負担をおかけいたしますが、引き続き温かいご支援とご協力をよろしくお願いします。

折出校長より

今年度が始まって、3か月が過ぎましたが、学校の教育活動が例年通りではないため、いろいろとご心配をおかけしています。

学校再開から1か月、怒濤の毎日でしたが、なんとかリズムをつかみつつある今日今頃です。窮屈なこともあります、それが気をつけながら過ごしています。

長い休校を経て、子ども達の心の状態を最も心配していましたが、今のところ特別な様子も見られず、元気に過ごしているようでほっとしています。学習の遅れを取り戻すため、授業を中心の毎日ですが、どの学年も、集中して学習に取り組んでいるので、感心しています。

夏休みが短くなつて、負担も大きくなると思いますが、心と体に気をつけて過ごせるよう、しっかり配慮していきたいと思っています。

PTA を中心とした保護者の皆様の温かいご支援に、心より感謝しています。

文部科学省初等中等教育局健康教育・食育課より以下のような文書が来ております。ご家庭における取組のご協力をよろしくお願いします。

保護者の皆様へ

新型コロナウイルス感染症対策 ～「新しい生活様式」を踏まえた家庭での取組～

新型コロナウイルス感染症から子ども達を守り、お子様が安心・安全な学校生活を送ることができますよう、ご家庭においても「新しい生活様式」を踏まえた取組にご協力をお願いします。

- 1 毎日の健康観察
- 2 手洗いの励行
- 3 咳エチケットの徹底
- 4 3密の回避（密閉、密集、密接）
- 5 抵抗力を高める

学校生活の中でいかに感染予防を徹底しても、仲の良い友人同士の家庭間の行き来や家族ぐるみの交流を通じて感染が拡大してしまうと、学校全体の教育活動が出来なくなってしまうことがあります。特に会食の際には、対面を避けるなど、「新しい生活様式」を参考にして工夫していただき、感染が広がらないようにご配慮をお願いします。

【学校からのお知らせ】

- ・運動会については、「体育参観日」のような形で検討しています。
- ・グリーンスクール、修学旅行は安全に実施できるよう協議中です。
- ・参観日は、分散型の参観で子ども達の学校での様子を見ていただく機会を作りたいと考えています。

【常任委員会からの報告】

コロナウイルス感染防止のため委員会が開催できなかったため、今後の予定についてお伝えします。

◆広報委員会

「ながれ」は1学期の発行なし。2学期以降発行予定。

◆研修委員会

芸術鑑賞会は、密になるため開催を取りやめる。今後は少数で行える研修を検討していく。

◆ベルマーク委員会

10月頃から作業予定。密を避けるため、少人数で時間を決めて作業を行う。

◆保健厚生委員会

給食試食会、夏休み親子料理教室は中止。救命救急法講習会については、講習内容を検討し行う可能性もある。

◆学年委員会

例年、運動会のPTA競技企画等を行っていたが、今年はPTA競技が行えないため、今後は卒業式に向けての活動となる。

◆地区委員会

通学路の安全点検・危険箇所の確認。夏季・秋季交通安全指導。

◆おやじの会

夏休みのイベント中止。今後の活動は未定だが、8月のPTA奉仕清掃作業中止により、校庭の排水までの砂とり作業を検討中。

おめでとうございます！！

広報紙『ながれ』が、山口県PTA連合会第45回広報紙コンクールにおいて「奨励賞」を受賞!!

令和元年度の広報委員の皆さん、おめでとうございました！

田川副会長より

猛暑のみぎりではございますが、皆様如何お過ごしでしょうか。

7月も半ばを過ぎ、コロナ禍の為か、時が経つのが例年より早く感じられます。今後、第二波が懸念されておりますので、引き続き感染予防対策を心がけていきましょう。

和木小ホームページをご覧ください！

先日、蜂ヶ峯公園のバラ園では、来年も綺麗な花を咲かせるため、見頃を終えたバラを摘む作業を行ってきました。

私たちの生活も、今の生活(行い)が次に繋がっているのだと思います。新しい生活様式を取り入れながら、来年の今頃は笑顔の花が咲いていますように。